



# NATIONAL CAPITAL COMMISSION COMMISSION DE LA CAPITALE NATIONALE

## TENDER ADDENDUM

### REQUEST FOR STANDING OFFER AGREEMENT - PROFESSIONAL SERVICES IN STRUCTURAL ENGINEERING

NCC Tender File # AL1842

Date: December 19, 2022

## ADDENDA À LA SOUMISSION

### DEMANDE D'OFFRE A COMMANDES - SERVICES PROFESSIONNELS EN INGÉNIERIE STRUCTURALE

Numéro de demande de soumission de la CCN no.  
AL1842

Date : 19 décembre 2022

---

ADDENDUM #: 3

---

ADDENDA n° : 3

---

The following shall be read in conjunction with and shall form an integral part of the Tender / Proposal and Contract Documents:

---

Ce qui suit doit être interprété comme faisant partie intégrante de la proposition/appels d'offres et des documents relatifs au contrat :

1. The bid closing date is extended to Tuesday, January 17, 2023 at 3:00pm EST.
2. Should only Structural staff be listed under the org chart? Other disciplines, such as Mechanical or Geotechnical, may be involved in a call up – does the NCC want to see this staff in our org chart submission or are they to be provided at the time of a call up?

- 1- La date de clôture des soumissions est prolongée jusqu'au mardi le 17 janvier 2023 à 15h00 HNE.

- 2- Le personnel de la structure devrait-il être le seul à figurer dans l'organigramme ? D'autres disciplines, comme la mécanique ou la géotechnique, peuvent être impliquées dans une commande subséquente - la CCN veut-elle voir ce personnel dans notre organigramme ou doit-il être fourni au moment de la commande subséquente ?

Please provide other disciplines in your org chart as point rated technical requirement 1C is weighted towards other disciplines.

Veillez fournir d'autres disciplines dans votre organigramme, car l'exigence cotée technique 1C est pondérée en faveur des autres disciplines.

Allan Lapensée  
Senior Procurement Advisor  
Procurement Services  
Corporate Services Branch

Allan Lapensée  
Conseiller principal à l'approvisionnement  
Services de l'approvisionnement  
Direction des services généraux